

Susi Andrianis, Pemilik Putratama Group, Dilantik sebagai Wakil Ketua KADIN, Siap Pimpin Transformasi Pertanian Indonesia

Updates. - [PUBLIKKALTARA.COM](https://publikkaltara.com)

Dec 2, 2024 - 00:20



JAKARTA – Susi Andrianis, S.Sos., AI.S.Psi., MM, pemilik Putratama Group, resmi dilantik sebagai Wakil Ketua Komite Tetap Pengembangan Produk Hilirisasi Pertanian KADIN Indonesia. Dalam peran barunya, Susi berkomitmen memimpin transformasi sektor pertanian Indonesia melalui berbagai program hilirisasi yang inovatif dan berkelanjutan, Minggu (01/12/2024).

“Hilirisasi adalah kunci untuk meningkatkan kesejahteraan petani sekaligus menjadikan Indonesia pemain utama dalam industri pangan global,” ujar Susi. Dengan dukungan KADIN dan kolaborasi berbagai pihak, ia optimistis program-program yang dijalankan akan memberikan dampak positif pada sektor pertanian nasional.

Prioritas Program Hilirisasi

Susi menjabarkan beberapa program prioritas untuk meningkatkan daya saing produk pertanian Indonesia:

1. Pengembangan Agroindustri Modern

Memfasilitasi pengolahan hasil pertanian dengan teknologi tinggi untuk meningkatkan nilai tambah produk, mengurangi ekspor bahan mentah, dan menciptakan lapangan kerja baru.

2. Digitalisasi Pertanian

Mendorong adopsi teknologi digital dalam seluruh rantai pertanian, mulai dari produksi hingga pascapanen, untuk meningkatkan efisiensi dan daya saing.

3. Peningkatan SDM Pertanian

Menyelenggarakan pelatihan bagi petani dan pelaku usaha agar mampu mengoperasikan teknologi modern serta menghasilkan produk berkualitas tinggi.

4. Kemitraan Strategis

Menguatkan kerja sama antara petani, pengusaha, pemerintah, dan lembaga riset untuk membangun sektor pertanian yang berkelanjutan.

Kontribusi Putratama Group

Sebagai pemilik Putratama Group, Susi berkomitmen memanfaatkan pengalaman dan jaringan bisnisnya untuk mempercepat pengembangan pertanian Indonesia. Beberapa fokus kerja Putratama Group antara lain:

- **Meningkatkan Nilai Tambah Produk:** Mendorong inovasi teknologi untuk menghasilkan produk pertanian yang kompetitif di pasar global.
- **Pengembangan Pasar:** Memfasilitasi akses pasar domestik dan internasional untuk produk pertanian unggulan Indonesia.
- **Peningkatan SDM:** Menggelar pelatihan bagi petani dan pekerja agar lebih profesional dan produktif.
- **Pemanfaatan Teknologi Informasi:** Mengintegrasikan teknologi informasi untuk efisiensi manajemen sektor pertanian.

Komitmen Susi untuk Pertanian Berdaya Saing

Selain aktif di KADIN, Susi juga menjabat Wakil Ketua Umum Pertanian IWAPI Indonesia. Ia menyatakan tekadnya untuk bersinergi dengan pemerintah dan pemangku kepentingan lain dalam mewujudkan pertanian yang maju, mandiri, dan berdaya saing.

“Kami yakin, dengan kerja sama yang solid, tantangan seperti perubahan iklim dan fluktuasi harga komoditas dapat diatasi. Hilirisasi adalah solusi untuk menjawab tantangan tersebut,” tambah Susi.

Tentang Putratama Group

Putratama Group adalah perusahaan yang bergerak di bidang Facility Management Service, khususnya dalam penyediaan dan pengelolaan sumber daya manusia sesuai kebutuhan mitra bisnis. Melalui pengalaman luas di berbagai sektor, Putratama Group turut mendukung pengembangan sektor pertanian Indonesia.

Dengan visi besar yang diusung Susi Andrianis, sektor pertanian Indonesia diharapkan mampu bertransformasi menjadi lebih modern, berkelanjutan, dan kompetitif di tingkat global. (HK)